



健康優良児の ような大館市に

大正町 山城テルさん
(婦人会副会長)

◇市長さんへ

「火災復興も骨組ができ、あとは肉づけをするんだ」といっておられます。是非丸丸と太った血色のいい健康優良児に育てあげて下さい。そのためには、まず眞の愛情をもって栄養のバランスを考へ、カロリーの高い食品を好き嫌いなく(スポーツ食品や、開発食品だけでなく)よく噛んでたべることが必要だと思います。

ここに「婦人会献立表」をお届けしますから、各方面から献上の栄養食品と上手に組合せておいしく召上り、肉づきのよい立派な大館市をつくって下さい。

- 1, 蚊、ハエの駆除、塵芥処理、側溝、公衆便所の増設等、公衆衛生面の充実
- 2, 街灯の増設と横断歩道への信号灯設置
- 3, 高校の増設と社会教育費の増額
- 4, 働く婦人のため保育所の拡充と老人のため憩の家、子どもの健全な遊び場として遊園地、プールなどの設置
- 5, 市民の税負担の軽減
- 6, 事務能率の向上と、人事の刷新をはかり汚職をなくする。

◇市會議員へ

- 1, 6万市民の代表として、市長とともに住みよい大館市建設のため、市民の声に耳をかたむけ、かゆいところに手の届くよう努力し、議会での感情的ながみ合いをなくして明るい政治をおこなってください。
- 2, 名誉職の議員、私腹をこやす議員、欠席議員でなく、市政を忠実に実行する議員になってください。
- 3, 安易な妥協や酒の入った取引、視察に名をかりた大名慰安旅行などしないと約束して下さい。

新たな気持で 市政に邁進

大町金沢敏夫さん

いろいろ複雑な経路を辿った市長選挙は、結局今までの市長の無競争当選ということで落着した。

これは、喜ぶべきことか悲しむべきことか良くわかりませんが、4選故のボス化やマンネリ化を極力避け、くされ縁をたち切って新たな気持で市政に邁進していただきたい。

火災復興事業も一応の体裁は整ったとはいえ、内容の充実化はまだまだ前途多難のようあります。大局的見地から市の動向を捉えて着々と実行していただきたい。

議員の方には、安易な妥協、私的感情から不当な馴合い政治におちいることなく、地方政治家としての高いヴァイジョンのもとに焦眉の問題である文化教育施設の拡充、観光事業の振興、あるいは工場誘致等の問題に取り組んでいただきたい。

百年の大計もさることながら、大半の市民はささやかなことの中に毎日の生活を営んでいることをよく認識され、6万市民の代表として大館市発展のため大いに尽力されんことを期待します。



基幹青年教育に 重点を

比内前田芳賀裕美さん
(連合青年会会长)

これから4年間の市政担当者もきまり、わたくしたちは、新しい選良の活躍に大いなる期待を寄せております。

そこで、青年の立場から新しい市長、市議会議員に次のことを要望します。

- 1, 政争のまちの汚名を返上して、明るいガラス張りの市政をおこなっていただきたい。市民のためになることであつたら財政的に少少の無理があったにせよ、与野党をとわず積極的に協力して事業を遂行していただきたい。事業の遅滞による損害はすべてわたくしたちの負担になります。
- 2, 基幹青年教育に重点をおいていただきたい。特に最近は農村青年が大都市へ流出していく傾向が強くなってきたので、この地にじっくり腰を据え、あすの大館市を背負って立つ青年のためにも社会教育団体、各種青年グループに対する助成金や公民館の施設費、活動費を増額してほしい。
- 3, 市長の公約である「これまでの骨組に肉をつけ血をかよわせ栄養を与えていく」ということは、6万市民の心からの要望だと思いますので、市長、市議会議員一致協力して、わたくしたちの期待に応えてもらいたい。「選挙の公約と女の涙ほどでたらめなものはない」という諺がありますが、少なくとも今回改選された議員さんたちは、このようなことのないように、常に市民の声に耳をかたむけ、それを市政に反映していただくことを望みます。



公園施設の充実と きれいな 街づくりを

南町西村礼子さん

うららかな春の日に、統一地方選挙の幕が切って落されました。成人として、今年新しく選挙権を得たわたくしは、わたくしたちの郷土を更に一層豊かなものにするために、清い心で1票を投じ、与えられた権利行使しました。

このたびの選挙で当選された方方に、わたくしは次のことをお願いいたします。それは、大館市をもっと住み良くするため、環境整備事業に力を注いでいただきたいことです。健康で文化的な生活を営むためには、是非とも考慮していただかなければならぬことだと思います。

世の中が複雑化するにつれて、わたくしは「憩の場」の必要性を痛切に感じます。自動車の増加による交通事故から子供を守るために、市内の随所に緑地帯を設置するとともに、特に桂城公園の整備に力を入れ、市民の憩の場としてはずかしくない公園に仕上げて下さい。また塵芥処理等の清掃事業と下水道の整備についても積極的施策をほどこし、きれいなまちにして下さい。

あの恐しかった大火の廃墟から、美しい都市美を誇る大館市に育てあげた関係者には、心から感謝するとともに、更にその名を高めることに努力して下さるよう希望いたします。